

¿Por qué se inventaron los copos de maíz?

Introducción detallada :

El copo de maíz es un cereal de desayuno muy popular. Que está hecho de maíz como principal materia prima. Añadiendo azúcar blanca, glucosa, sal, vitaminas y minerales. Tiene un sabor muy crujiente y un olor único, que es muy bien recibido por los consumidores. La aprobación de la demanda del mercado es muy alta.

Hoy en día, se puede decir que los copos de maíz se han convertido en un alimento mundial. Y he comido la comida favorita de mucha gente, convirtiéndose en un alimento imprescindible, pero ¿qué entendemos por qué se inventa el copo de maíz?

¿Por qué se inventaron los copos de maíz?

Cuando te levantas todas las mañanas, cuando eres fascinante. Es posible que no esté completamente despierto. Y no pensarás en el origen de los copos de maíz, porque los copos de maíz son muy comunes para la mayoría de las personas. La existencia, o incluso muy discreta. Sin embargo, de hecho, la causa de los copos de maíz de la invención no es servir como cereal para el desayuno. Pero para inhibir el deseo sexual para ayudar al público a tener un estilo de vida más saludable.



Esto no es muy impactante. Sí, la razón por la que se inventan los copos de maíz, el propósito inicial era el deseo sexual de las personas. Los copos de maíz fueron desarrollados por John Harvey Kellogg y su hermano WH. Kellogg en 1894, no para satisfacer el estómago de la mañana, no para proporcionar a las personas cereales de desayuno convenientes, solo para suprimir el deseo sexual de las personas.

Kellogg cree que el deseo sexual, su vida es para ayudar a las personas a deshacerse del deseo sexual muy natural, Kellogg considera que la única fertilidad exitosa es muy "no pura", es muy oposición y masturbación, incluso, Kellogg siempre se ha acostado con su esposa durante muchos años, desde haber tenido una vida de marido y mujer. .

Al mismo tiempo, Kellogg cree firmemente que el deseo sexual traerá mucho dolor a las personas, ca una variedad de enfermedades, mientras que la dieta tendrá un gran impacto en el deseo sexual de personas, y la dieta ligera de cereales puede reducir eficazmente producción humana. Deseo, esta es por la que se inventan las hojuelas de maíz.

John Kellogg y su hermano WH · Kellogg en los asilos de ancianos Wardo en Michigan, inventaron las de maíz y recibieron a mucha gente. Whismally, si es mejor agregar azúcar en los copos de maíz, esto mejor inventar los copos de maíz en Kellogge - la inhibición del deseo sexual, por lo que la WH finalmente compró los derechos de autor de los copos de maíz, produciendo azúcar Los copos de maíz, de estos de maíz, fluyen.

No pienso en la razón por la que se inventan las hojuelas de maíz. ¿Es el gran recorte en la cancha?



Hoy en día, los copos de maíz han sido bien recibidos por el público como cereal para el desayuno. E tener un mercado muy amplio que es reconocido por muchos países. La competencia en los copos d también es muy feroz. Y el desempeño de un desempeño superior ayudará al fabricante a producir h

de maíz de mayor calidad.

Corn Flake Production Line es una gran cantidad de empresas conocidas en el equipo. Métodos de producción totalmente automatizados y aplicación del sistema de control PLC. Haciendo que el procesamiento de hojuelas de maíz sea muy simple. Y tiene una alta eficiencia de producción. La línea de producción de hojuelas de maíz es confiable, estable, de bajo precio y con un rendimiento de muy alto. Es una opción confiable digna de los principales fabricantes.

Es considerable el uso de equipos de calidad para ayudar a los fabricantes a obtener un mercado más grande. Si lo necesitas, ¡contáctanos!